



CORPORATIVO

ROGELIO
VARELA

#OPINIÓN

ANTICIPAN
ESTABILIDAD

La calificadora HR Rating elevará su pronóstico de crecimiento para México en 2023, a partir del dinamismo que ha mostrado el mercado interno

C

ada vez son más bancos, fondos de inversión y calificadoras que anticipan un entorno de estabilidad para la economía mexicana de cara a las elecciones de 2024.

Y es que no obstante la tentación de generar políticas públicas que pueden ser tóxicas para la inversión, el buen manejo de

las finanzas públicas y el endeudamiento permiten esperar que el sexenio de **Andrés Manuel López Obrador** terminará con crecimiento económico e inflación bajo control.

Tal es el escenario que proyecta HR Rating, que tiene como CEO a **Pedro Latapí**, quien adelantó que la calificadora mejorará su estimado de crecimiento para 2023 a partir de un pronóstico de 1.8 por ciento que podría subir a 2.2 por ciento.

Latapí dice que la inflación comienza a mostrar señales de desaceleración por lo que a finales de este año podría iniciar una modesta baja en la tasa de interés del Banco de México, que tiene como gobernadora a **Victoria Rodríguez Ceja**.

Reconoce el buen manejo que se dio durante la pandemia en la parte de las finanzas públicas, que coloca a México como uno de los países sin problemas de endeudamiento cuando las tasas de interés son altas.

HR Ratings tiene la gestión de unas dos mil calificaciones lo que ha posicionado a la calificadora como la firma de mayor crecimiento en los últimos años, y ahora se suma al grupo de entidades financieras que mejoran las expectativas para México en un entorno internacional aún incierto.

HR Ratings dice que la inflación comienza a mostrar señales de desaceleración

LA RUTA DEL DINERO

Comienza hoy la octava edición del Congreso Tecnología y Negocios de América Digital en la CDMX, uno de los eventos más importantes en todo el continente en esos temas. El encuentro reunirá a cerca de cinco mil ejecutivos, profesionales y especialistas en tecnología de la información (TI) para discutir sobre Big Data, Cloud Computing, e-commerce y Ciberseguridad. En particular la charla sobre este último tema será clave, ya que abordará los riesgos que enfrentamos en el ciberespacio y cómo mantenernos seguros en un mundo digital. Esta conferencia será impartida por **Eduardo Salmerón**, gerente de Ciberinteligencia en Silent4Business, firma mexicana que dirige **Layla Delgadillo** y que se destaca por su uso de soluciones tradicionales y de inteligencia artificial para combatir amenazas en línea... El que ya recorre la alcaldía Gustavo A. Madero para conocer las inquietudes de sus habitantes es el senador **César Cravioto** quien ha manifestado su interés por contender por esa alcaldía en 2024 abanderando a Morena. Hablamos de la segunda alcaldía en la capital del país con más electores y que en 2021 estuvo a un tris de quedar en manos del PAN... Quien se perfila sin mayor dificultad para ser el Coordinador de la Defensa de la Cuarta Transformación en Puebla es el senador **Alejandro Armenta**. De acuerdo a Parametría, el presidente de la cámara alta está siete puntos arriba de **Claudia Rivera**, alcaldesa de la Angelópolis, y 12 puntos por encima del diputado **Ignacio Mier**.

ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM / @CORPO_VARELA